

Tagesordnungspunkt 6

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Wiesbaden Rheingauviertel/Hollerborn am 20. März 2012

Vorkommnisse und notwendige Sanierung der Albrecht-Dürer-Schule

Beschluss Nr. 0022

1. Das Schreiben der Schulleitung vom 03.02.2012 zu einem Vorfall mit Polizeieinsatz an der Schule am 25.01.2012 und die damit verbundene Feststellung, dass sicherheitsrelevante Technik zur Warnung der Schulgemeinde im Gefahrenfall fehlen würde, wurde zur Kenntnis genommen.
2. Der Allgemeinzustand der Schule wurde von Seiten der Schulleitung, Fachbereichslehrern, Elternvertretern und Schülervetretern einhellig als desolat und gesundheitsgefährdend bezeichnet. Dies spiegele sich u.a. in dem ekelerregenden Zustand der Toilettenanlagen, dem Schimmelpilzbefall, Wasserschäden und sichtbaren Gebäudeschäden wider. Aufgrund fehlender Räumlichkeiten für praktische Anwendungen könne das professionelle Know-how der Lehrerschaft nicht eingebracht werden. Es fehlten außerdem Aufenthaltsräume und eine Mensa. Ein vorliegendes Schallgutachten attestiere gesundheitsschädigende fünffache Nachhallzeiten und Schallemissionen von bis zu 100 dB. Reduzierte Schüleranmeldungen seien ein Indiz dafür, dass die Schule aufgrund ihres bekannten Zustandes zunehmend aus dem Fokus der Eltern rücke. Im vergangenen Haushalt etatisierte Mittel für die Albrecht-Dürer-Schule seien zu Gunsten des Wiederaufbaus der Martin-Niemöller-Schule verwendet worden.
3. Von der Vorsitzenden wird die Zusage zur Kenntnis genommen, in einem noch von ihr zu terminierenden Gespräch die Situation der Schule zwischen Vertretern der Schule, den Fachbereichen des Magistrats und dem Ortsbeirat zu erörtern, um sich notwendige Problemlösungen darlegen zu lassen.

+

+

Verteiler:

Dezernat V z.K.

Kopp
Ortsvorsteherin